

Fiche Action EVS -MDQ Mouysset

Intitulé de l'action :

Sortie à la mer pour les familles – plage Saint Jean de luz

Axe de travail :

Axe d'intervention N°2 : **Renforcer les liens et les solidarités entre les habitants et les personnes de différentes générations**

Axe 2024 : Contribuer à la mixité sociale entre les habitants et les associations : rencontres, partenariats inter associatifs, échanges avec les habitants et rencontre entre les générations

Descriptif :

Action :

A la demande d'un groupe d'habitant mise en place d'une journée à la mer pour partager une journée de loisirs dans un cadre convivial.

Dans le cadre des programmations des actions d'été, dans le cadre du service auquel je suis rattachée une demande de financement pour le car a été déposée.

L'action a été programmée sur le programme d'été pour le 25 juillet 2024.

Nous avons contacté la ville de Saint Jean de Luz, qui nous a proposer de nous installer sur une partie de la plage.

Déroulé :

Les habitants se sont inscrits et **54 personnes** ont participé à la journée. 20 étaient des hommes et 34 des femmes. Il y avait en tout 16 familles et 12 personnes adultes seules. Le participant le plus jeune avait 12 mois et la plus âgée 80 ans.

Le groupe qui est venu à la sortie était composé de 40 habitants du quartier de Mouysset:

Composition du groupe d'habitant de Mouysset :

- ✓ 2 grands groupes familiaux, comprenant 17 personnes et 5 familles (parent-enfants) pour l'un et 7 personnes et 3 familles pour l'autre. Cette journée fut l'occasion pour eux de partager mais aussi de passé du temps ensembles. Ils n'auraient pas eu la possibilité de le faire autrement.
- ✓ 3 seniors
- ✓ 5 familles (parent-enfants)
- ✓ 1 adulte seule

Dans le cadre de notre collaboration avec l'EVS de Dans6T, nous leur avons proposé de venir avec quelques personnes de l'EVS. 7 personnes sont venues, 3 familles et 2 adultes.

Enfin nous étions 6 accompagnants 2 au titre de l'EVS de Mouysset, 2 au titre de l'EVS de Dans6t et 2 animateurs de Dans6t pour proposer des animations sur la plage.

Il y avait 28 adultes de plus de 18 ans et 29 enfants mineurs. Nous sommes partis en bus du quartier à 9h15.

Malgré la journée un peu nuageuse et fraîche (25 degrés), nous avons bien profité.

Arrivés à Saint Jean de Luz nous nous sommes signalés aux maitres-nageurs, qui nous ont désigné l'endroit où nous pouvions nous installer.

Les familles se sont installées. Lors du repas les personnes ont échangé des mets et discuté à cette occasion. 2 familles avaient des tentes pour se protéger du soleil et ont proposé à des parts de jeunes enfants de les partager.

Des animations ont été mise en place sur la plage et nous étions 2 dans l'eau pour bien veiller au respect des consignes de sécurité (pas d'enfant dans l'eau sans un adulte de sa famille). Certains parents se sont occupés des enfants d'autres familles

Il y a eu des échanges, des rires, des jeux de la bonne humeur. De l'avis général la journée fut fort réussie.

Le fait d'être un nombre suffisant d'encadrant a permis de discuter avec les familles.



Public visé : Familles

Moyens et ressources mobilisés : Demande de subvention quartier d'été – collaboration avec Dans6T- Une animatrice en Renfort sur l'VS

Résultats attendus :

Indicateurs retenus pour l'évaluation

Réalisation 2022—2025